

まちかどフォト ぱくニュース

Hot News

表敬訪問

品質向上技術の確立

12/9
一水

(公社)大日本農会農事功績者表彰で緑白綬有功章(農事功労者花きの部)を受賞したバラ生産者の神谷豊秋さん(二本木町)。

日本有数のバラ産地形成をけん引すると共に、農業振興に貢献し、地域の農地環境保全にも尽力されました。



私たちに「また来年ね」なんてないから

[文化会館]

1/10
一日

「桜坂」や「TSUNAMI」といったバラード曲の流行やシドニー五輪前に田村亮子さんが表現した「最高でも金、最低でも金」が話題となった2000年生まれの新成人は、碧南市では900人余。コロナ禍の影響は成人式も例外ではなく、中止を余儀なくされた地



10年間のつながり

[棚尾小学校]

12/9
一水

釜石小(岩手県釜石市)と棚尾小は東日本大震災をきっかけに、防災教育として子どもたちの交流が始まりました。

10年前から交流を続けている釜石小へ向けて、棚尾小児童が友情米と称した碧南産の米300kgと友情芋と称したサツマイモ80kgを送りました。



区もありましたが、碧南市では感染対策を行ったうえで開催しました。

式典では、13人の実行委員会メンバーが、この日のために練習を重ねたディアボロや囃回しなどの大道芸を披露し、華を添えました。同窓会などは行えませんでしたが、コロナが収束してみんなで会える日が来ることを願う一方で、式が行えたことや旧友と会えたことに感謝する声が聞かれました。